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“A possibilidade de
ver o Santo Padre é
por si só uma grande
experiência”

Jan Kubek tem 20 anos e
procede da República Checa.
Estuda Gestão de Segurança na
Academia de Polícia. Embora
tenha sido batizado na infância,
comenta que “sou católico
praticante desde há apenas seis
meses. Estou muito agradecido
por esta mudança, depois de
estudar um pouco a fé, o Novo
Testamento e receber aulas de
formação cristã num centro do
Opus Dei”.
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Porque vens à Jornada Mundial da
Juventude?

Porque será uma experiencia
excelente, daquelas que acontecem
uma vez na vida. Inscrevi-me logo
que mo propuseram.

O que esperas destas Jornadas?

A possibilidade de ver o Santo Padre
é por si só uma grande experiência e
encontrar tanta gente desconhecida
mas tão próxima será uma forte
motivação, que seguramente nos
impulsionará espiritualmente a mim
e a todos.

Quais são os fins pelos quais se
move a juventude do teu país?

Creio que há muitas incertezas entre
a maioria dos não crentes, ou pelo



menos entre as pessoas que não
praticam, pelo que o seu objetivo é,
embora se desculpem, ter sobretudo
muito dinheiro e assim serem felizes.
Mas creio que no fundo todos
reconhecem que o dinheiro não dá a
felicidade real.
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